

Bekanntmachung der Gemeinde Kayhude

Am Samstag, den 7. April 2018 findet die

Aktion „Dorfputz“ in der Gemeinde Kayhude

statt.

An diesem Tag möchten wir mit Ihrer Hilfe die Gemarkung Kayhude von Unrat und Müll befreien, den Leute in unserer schönen Landschaft achtlos weggeworfen haben.

Wir treffen uns um 10.00 Uhr am Gemeindezentrum.

Die Kayhuder Landwirte stellen wieder ihre Trecker und Anhänger zur Verfügung.

Im Anschluss an die Sammelaktion wird wieder eine Erbsensuppe vorm Gemeindezentrum gereicht.

Ich danke schon im Voraus für Ihre Mithilfe.

Itzstedt, 26. Februar 2018

Der Bürgermeister
der Gemeinde Kayhude
gez. Bernhard Dwenger